
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nancy Marinelli 

Assistante sociale, ArcelorMittal 

Social Assistant, ArcelorMittal 

Nancy Marinelli a rejoint l’entreprise ArcelorMittal en 1990. Elle cumule près de 30 ans 

d’expérience dans le service social d’entreprise, dans un contexte transfrontalier. Tour à tour 

au sein du service des ressources humaines et du service de la santé au travail, Nancy 

s’implique au jour le jour pour l’amélioration du bien-être des salariés de l’entreprise.  

Centrée longtemps sur la prise en charge des problématiques essentiellement externes à 

l’entreprise, comme les difficultés familiales, administratives, financières, les problèmes de 

santé, etc., Nancy s’occupe à présent également de l’accueil, de l’orientation et du suivi de 

personnes présentant une souffrance au travail, dans le cadre de la prise en charge des risques 

psychosociaux et de la prévention du stress post-traumatique.  

Elle prend aussi en charge depuis 1994, sous la direction du conseil d’administration de la 

Fondation Veuve Emile Metz-Tesch, la gestion de deux structures pour personnes âgées 

indépendantes. 

Nancy a été formatrice indépendante pour la Chambre des Salariés de 2011 à 2017. 

Nancy Marinelli joined ArcelorMittal in 1990. She has nearly 30 years of experience in 

corporate social services in a cross-border context. Alternately in the Human Resources 

Department and the Occupational Health Department, Nancy is involved on a daily basis in 

improving the well-being of the company's employees.  

For a long time, Nancy focused on dealing with issues that are essentially external to the 

company, such as family, administrative, financial and health problems, etc. She now also deals 

with the reception, guidance and follow-up of people suffering at work, as part of the 

management of psychosocial risks and the prevention of post-traumatic stress.  

Since 1994, under the direction of the Board of Directors of the Veuve Emile Metz-Tesch 

Foundation, she has also been in charge of managing two structures for independent elderly 

people. 

Nancy was an independent trainer for the Chamber of Employees from 2011 to 2017. 


